

Irene Navarro, alcaldesa de Petrer: "Queremos promocionar la Fiesta más allá de nuestras fronteras"

11/05/2022



La alcaldesa de Petrer, Irene Navarro, espera con ganas la vuelta de la fiesta, una celebración que sin duda será muy especial para ella, pues no solo será la máxima autoridad local, sino que se convertirá en abanderada de segundo año, pues representará a su hermana, que acaba de ser madre. Navarro, junto a sus dos hijas y su marido, conformarán la Capitanía de 2019.

¿Cómo se presentan las fiestas tras dos años de vacío?

Creo que lo que estamos viviendo los fines de semana previos es la antesala de lo que está por llegar. Hay mucha actividad festera, cada acto está siendo muy emotivo. Creo que las fiestas no podían tener mejores anfitriones, las Entraetas, el Día de Banderas y el Desfile Infantil. Son unas fiestas esperadas y deseadas que se vivirán por todo lo alto.

Las Entraetas ya se notan especiales.

Sí, el volver a oír marchas moras y cristianas, el ver

disfrutar a los festeros, la emoción reflejada en sus rostros lo transmitían al público. Es una alegría desmedida.

Petrer tiene ganas de fiesta.

Sí, creo que había cierta incertidumbre por la vuelta de la fiesta porque existía cierta apatía; casi se comprobó que se podía vivir sin fiestas. Volver a la rutina daba un poco de respeto, pero los muros se cayeron el día del pregón y todo el pueblo ha acudido a la llamada de la fiesta.



El Ayuntamiento se ha volcado con la vuelta de las fiestas en honor a San Bonifacio, Mártir.

Queríamos darle la repercusión que no había podido tener durante los dos años de pandemia por su ausencia. Turismo ha trabajado mucho y lo ha hecho unido a la Unión de Festejos. Se ha hecho un vídeo promocional, se ha llevado la promoción a los autobuses de Alicante, a vallas de la autovía de la provincia. Queríamos promocionarlas en varios puntos de la Comunidad Valenciana, en España e incluso en el ámbito internacional. Queremos hacer visible la fiesta más allá de nuestras fronteras. Creo que una campaña estratégica era esencial y eso se nota en que el pack festero está teniendo buena acogida. También hay un espacio en Carrefour para darnos todavía más a conocer, pues es un punto de referencia comarcal.

Será abanderada de los Moros Nuevos de segundo año.

Ha sido algo totalmente sobrevenido: la abanderada titular es mi hermana, Begoña Navarro Díaz, pero el 8 de

abril nació mi sobrino. Ya la representé durante el pregón porque se adelantó el nacimiento. Por responsabilidad y por un sentimiento de compromiso con la Capitanía de segundo año, con mi comparsa Moros Nuevos y con mi hermana.

¿Qué mejor regalo me puede hacer mi hermana que un sobrino? Además, podré disfrutar de una Capitanía con mi marido como capitán y mis hijas como rodelas, es una alegría. Admito que estoy algo preocupada porque en su día me centraba en arreglar a las rodelas y, en esta ocasión, también necesitaré ayuda, pero creo que irá muy bien. Eso sí, los actos en los que mi hermana pueda, ella saldrá. Iremos viendo.



¿Dejará a un lado su papel de alcaldesa?

No, pero siempre he defendido que como festera se puede participar en actos como las Entradas. Soy alcaldesa 365 días, siempre he compaginado mi papel como alcaldesa y como festera y ha ido bien. Este año no será igual, una capitanía lleva más arreglo, más trabajo que solo desfilar.

Cuando la Caipitanía no tenga papel indispensable como el jueves en la Entrada de Bandas, cumpliré con la representación institucional, pero habrá días como la Bajada del Santo o la Procesión en la que no podré hacerlo. La ayuda y participación del resto de compañeros del equipo de gobierno será fundamental. Petrer y los festeros entenderán la situación y que la alcaldesa no esté en el puesto de alcaldesa, pero que alguien representará la institución y que la alcaldesa representa a la fiesta, a su capitanía y a sus fiestas.